

L'EGLISE A TRAVERS LE MONDE



ANTILLES, Porto Rico

Mike Yarbrough, sa femme et leurs enfants sont à Porto Rico depuis le 1er août 1982. Mike Yarbrough travaille avec le **Collège Chrétien des Caraïbes** (Caribbean Christian College) en qualité de président du Collège, lequel ouvre à nouveau ses portes après deux années de fermeture. Près de cinquante évangélistes purent être formés par le Collège au cours de ses treize années d'existence et d'activité dans l'éducation chrétienne et biblique.

On dénombre plus de sept mille îles dans cette région peuplée de vingt millions d'habitants. Mike et sa famille sont envoyés et soutenus financièrement par l'Eglise du Christ de Moulton (Alabama, USA).



ETATS UNIS, Lovington (Nouveau Mexique)

Un travail unique en son genre est dirigé par cette assemblée de 400 membres. D'anciennes résidences sont achetées par l'Eglise et rénovées par ses membres. Chaque maison est alors attribuée à un évangéliste du troisième âge ayant pris la retraite. Sa responsabilité, en retour, est d'apporter à l'Eglise le bénéfice de ses connaissances bibliques et ses longues années d'expérience dans la vie chrétienne.

MILAN, Italie

Notre frère en Christ, **Fausto Salvoni** a quitté cette terre le 11 septembre 1982, achevant sa course dans l'œuvre du Seigneur. Nous prévoyons de publier une biographie de frère Fausto ; nous continuerons à publier la série d'articles sur « Le rétablissement de l'Eglise » qui nous avaient été providentiellement confiés quelques mois avant son décès.

Priez pour **Enrica Salvoni** dans son affliction. Vous pouvez aussi lui envoyer un mot d'encouragement : **Enrica Salvoni, Via Vodice 7. 20148 Milano, Italia.**



NOUVELLE GUINÉE, Papua

Selon un récent colloque chrétien consacré à la Nouvelle Guinée (sous tutelle australienne), il fut annoncé que la force missionnaire de l'Eglise projetée, pour les vingt-cinq années à venir, l'établissement d'assemblées dans toutes les grandes tribus du pays.



TANZANIE, Chimala

Deux familles ont répondu à l'appel au secours de l'administration de l'hôpital chrétien. Leur arrivée portera à 8 personnes le personnel.